

Formation professionnelle/Remise des diplômes au CFIP Ils sont 48 diplômés prêts à l'emploi

RAD

Port-Gentil/Gabon

Les impétrants de la deuxième cuvée ont reçu, samedi dernier, au Conseil départemental de Bendjé, leurs parchemins des mains du parrain, Marc Tchango, opérateur économique et président du parti politique Réveil Républicain.

«JE ne savais ni lire, ni écrire, mais aujourd'hui je me tiens devant vous pour prononcer, au nom de mes camarades, cette allocution».

Ces propos émouvants sont de Mlle Edwine Ynelle Koumba Matoumba, élève en 1ère année au Centre de formation et d'insertion professionnelle (CFIP) option alphabétisation.

La jeune dame a profité, au nom de ses camarades, de la cérémonie de remise de diplômes à ses devanciers en fin de cycle pour remercier Marc Tchango, opérateur économique et président du parti Réveil Républicain, qui finance leurs études. Elle a encouragé les autres compatriotes complexés à suivre leur trace, en estimant qu'on apprend à tout âge.

Ce jour-là, ce sont 48 stagiaires qui, au terme de 18 mois de formation dont six en entreprise, recevaient leurs parchemins des mains de Marc Tchango, parrain de la deuxième promotion du CFIP baptisée "Dignité



Photo : Julie Nguimbi

Edwine Ynelle Koumba Matoumba de la filière "alphabétisation" pendant son témoignage.



Photo : Julie Nguimbi

Le parrain Marc Tchango s'adressant à ses filleuls.



Photo : Julie Nguimbi

Les parents des impétrants étaient nombreux à la remise des parchemins.



Photo : Julie Nguimbi

La promotion "Marc Tchango" du CFIP.

2018". La première s'appelait "Espoir 2017". Le parrain, s'appuyant sur son expérience personnelle, a fait savoir à ses filleules que "le succès, la réussite au troisième millénaire reposent sur deux éléments fondamentaux que sont la compétence et l'excellence". Lesquelles, a-t-il soutenu, ne dépendent ni de la couleur de la peau, ni du rang social, ni du genre, encore moins de la famille, mais plutôt de son

travail, de ses efforts et sa détermination à réussir en dépit des difficultés rencontrées. Il a invité les récipiendaires à s'approprier cette assertion d'un grand promoteur de l'entrepreneuriat des jeunes qui lui confiait un jour que "le succès est créé par des gens ordinaires ayant une détermination extraordinaire". Il leur a vivement recommandé de dire chaque jour

"change begins with me", autrement dit "le changement commence avec moi".

Il a, par ailleurs, félicité les formateurs qui ont su outiller ces jeunes afin d'aborder la vie active avec plus d'assurance et de sérénité. «Vous pratiquez un métier noble dans notre nation», a-t-il affirmé.

La majeure de la promotion, Priscille Anomba, a exprimé, au nom de tous les lauréats, leur pro-

fonde gratitude à tous ceux qui ont contribué à leur formation. Avant de lâcher : «Nous sommes bien formés, prêts et disponibles pour de nouveaux challenges du monde professionnel.»

Le directeur général du centre, Thomas Diffo, a, quant à lui, remercié à la fois Marc Tchango et l'ensemble des partenaires qui ont permis aux élus du jour de bénéficier des stages dans leurs entités.

Il faut dire que le CFIP, en plus de l'alphabétisation (apprendre à lire et à écrire), forme dans les options "caisse et vente", "transit", "infirmière assistante", "infirmière accoucheuse", "boulangerie", "secrétariat médical", etc. Le taux d'insertion professionnelle de la première cuvée, à en croire Thomas Diffo, est de 70%. Certains anciens étudiants font dans l'auto-emploi.

Omnisports/Première édition de la "Grande nuit Sportgentillaise" Le coup d'envoi sera donné le 7 juillet prochain

J.-FM

Port-Gentil/Gabon

LA cité pétrolière va vivre, à partir du 7 juillet prochain, au rythme de la première édition de la kermesse dénommée la "Grande nuit Sportgentillaise", sous la supervision de Dieudonné Ndoumbou Likouni, ancien président de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime. Toutes les disciplines sportives seront au programme, ainsi que les jeux cérébraux (jeu de dame, songo et scrabble).

Des athlètes venant de toute la province sont attendus à cette manifestation qui aura lieu au complexe Michel-Essonghe. «Tous les sports vont communier pour se découvrir, avec pour objectif de donner une vie à cette infrastructure sportive qui



Photo : J.F. Marole/L'Union

Dieudonné Ndoumbou Likouni a promis du spectacle.

connaît quelques difficultés. L'autre objectif, à travers cette manifestation, est de participer à l'animation collective de notre cité afin de nourrir notre appartenance à cette ville et favori-

ser ainsi l'intégration et la cohésion sociale», a expliqué Dieudonné Ndoumbou Likouni. Le dernier objectif visé et non avoué est, en fait, la renaissance du sport en gé-



Photo : DR

La kermesse se déroulera dans l'enceinte du stade Michel-Essonghe.

néral, en grande baisse d'activités dans la province de l'Ogooué-Maritime. L'organisation de la première édition de la kermesse dénommée la "Grande nuit Sportgentil-

laise" se fera avec l'appui de l'Ong Convergences et Michel Essonghe que Dieudonné Ndoumbou Likouni remercie pour leurs soutiens multiformes. Notons qu'avant le coup

d'envoi de la manifestation, il est prévu, en matinée, un symposium sur le sport dans la province, suivi d'une rencontre entre le monde des entreprises et celui du sport amateur.